

ひろば

西区内で行われた行事を
写真で紹介します

雨にも負けず 華麗な舞



第11回YOSAKOIソーラン祭りが6月18日から23日までの6日間、市内一円を舞台に開催され、344チーム約44,000人が参加しました。

西区唯一の会場となったイシヤチョコレートファクトリーでも、22・23日の2日間、合わせて134チームが出場。時折、小雨の降る中、熱気あふれる踊りが披露されました。

■詳細 西区地域振興課地域活動係

TEL 641-2400内線238

運転手さんいつもありがとうございます



6月19日、山の手養護学校中等部が区内のタクシー会社のボランティアによる送迎で、小樽での校外学習を実施しました。

日ごろ、なかなか校外に出掛けられない子供たちのためにと、平成元年から毎年同社が協力。今年も車いす用小型タクシーなど12台の提供を受け、生徒たちはオルゴール作りの体験学習などを楽しみました。

■詳細 山の手養護学校

TEL 611-7934

知的障害者のサポート施設完成



平和地区に、知的障害者の地域生活を支援する「この実サポートステーション」が完成し、6月28日の落成式には、関係者約400人が出席しました。

テープカットに引き続き、コーラスや太鼓演奏などのステージ発表、bingoゲームが行われ、会場には焼き鳥や綿あめの屋台も並ぶなど、みんなで楽しく完成を祝いました。

■詳細 この実サポートステーション

TEL 667-5420

住民・企業・行政が一緒に



西区内2カ所目のアダプト（養子）・プログラムによる清掃活動が、6月19日から宮の沢地区の西野屯田通で始まりました。

この日、隣接する二つの町内会と沿道の三つの企業が西区役所と協定を取り交わし、早速歩道に出てごみ拾いを実施。今後、定期的、継続的に清掃活動を行っていきます。

■詳細 西区総務企画課企画調整担当

TEL 641-2400内線227